
CONGREGATION DE NOTRE-DAME

Cérémonie de profession et de vêtue

Le 30 août dernier, M. l'abbé J. Gaudin, procureur de Saint-sulpice à Montréal, présidait une cérémonie de profession et de vêtue à la Congrégation de Notre-Dame.

Ont prononcé leurs vœux temporaires : Les Soeurs Laura Gauthier, dite Sainte-Marie-Damase ; Eugénie Roux, dite Sainte-Vitaline ; Diana Dudemaine, dite Sainte-Marie-Honoré ; Laetitia Germain, dite Saint-Benoît ; Rose-Alba Chauvin, dite Saint-Louis de Poissy ; Irène Huberdeau, dite Sainte-Marie-Immaculée ; Emma Leblanc, dite Sainte-Geneviève de Paris ; Bernadette Ferland, dite Saint-Thomas de Milan ; Bérénice Charest, dite Sainte-Marie-Philippe ; Marie-Anne Bérubé, dite Saint-Césaire ; Antoinette Braün, dite Saint-Guillaume ; Bernadette Leclerc, dite Saint-Louis de France

Ont revêtu l'habit de la Congrégation : Les Sœurs Marie-Rose Lottinville, dite Saint Joseph de la Trinité ; Lucie Piché, dite Sainte-Marie-Esther ; Alexandrina Moussette, dite Sainte-Dorothée ; Elodia Morin, dite Saint-Alexis de Rome ; Alma Gaudette, dite Sainte-Angélique ; Valentine Lamanque, dite Saint-Venant de Tours ; Délia Ouimet, dite Saint-Jules de Sicile ; Marguerite Mc Grath, Joséphine Brideau et Arthémise Desjardins, converses.

La sainte messe a été célébrée par M. l'abbé J. Gaudin, supérieur ecclésiastique de la congrégation. M. l'abbé J. Riopel, professeur au collège de L'Assomption, a prononcé l'allocution de circonstance.